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" NUEVO LEON 

SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesion Ordinaria del dia 26 de agosto de 2024 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Ledn, siendo las doce horas del dia 

veintiséis de agosto de dos mil veinticuatro, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn, ubicado en la calle 5 de mayo, nimero 

975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leon, se llevo a cabo la Sesion Ordinaria en modalidad 

presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quorum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y sicte representantes de partido 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Lie. Rocio Rosiles Mejia; 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Mtro. Alfonso Raiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Pm 

Lic. Maximiliano Israel Robledo Suarez, del Partido Accion Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; / 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México, asistencia virtual; / 

Lic. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; J ' / 

, \\\. 
/ 

Lic. Horacio Ervey Flores Flores, del Partido Morena; vV v 

Lic. Ricardo Iracheta Coronado, del Partido Vida NL; 

Lic. Irasema Lilian Garcia Ruiz, del Partido Liberal, asistencia virtual; = 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, Secretario Ejecutivo. 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muy buenas tardes a todas y todos, siendo las doce horas con cinco minutos del dia veintiséis de 

agosto de dos mil veinticuatro, damos inicio a esta sesion de caracter ordinaria, solicito al Mtro. 

Martin Gonzalez Muiioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. El primer punto es el registro de asistencia y declaracion de quérum, les informo que 

existe quérum legal para sesionar y, por lo tanto los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesion 

seran validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del proyecto del 

orden del dia que es el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracion de quorum. 

2. Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia. . 

3. Lectura y aprobacion en su caso, de los proyectos de actas de la sesion ordinaria del 22 de julio 

y extraordinaria del 17 del mismo mes, asi como extraordinarias del 6 y 12 de agosto, todas del 

2024. \ 

4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. \ | /Y 

5. Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

v \ 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y de\// \\ 

Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn. ) 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leon. 

8. Asuntos Generales 

Es el orden del dia que tenemos para esta sesion. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del dia? Tiene el uso de la 

voz el representante de Morena. 

Representante del Partido Morena, Lic. Horacio Ervey Flores Flores. — Gracias. Yo quisiera 

proponerle al Consejo tuvieran a bien incluir en el orden del dia un minuto de silencio en la 

memoria del compariero Asael Sepulveda, dirigente estatal del Partido del Trabajo, que fallecio el 

pasado 8 de agosto, un hombre que ademas de ser dirigente del Partido del Trabajo, partido 

hermano de nuestra coalicion; se destaco por la vida periodistica en el estado de Nuevo Ledn y un 

hombre ademas en la vida académica como rector de la universidad Emiliano Zapata. Entonces~” \\\ 

me parece que en virtud de tratarse de un personaje de la vida publica y politica del Estado L 

sobresaliente no seria mal que pudiéramos hacer un minuto de silencio en su m 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — Si, 

claro que si lo incluimos. Muchas gracias, muy bien. Entonces Secretario si puede someter a 

aprobacion en la agenda del dia por favor, incluido este punto. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de orden del dia 

incluyendo el punto del representante de Morena del minuto al final de la sesion por el eterno 

descanso del sefior Asael. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado N 

aprobado el orden del dia. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — El 

tercer punto del orden del dia corresponde a la aprobacion de los proyectos de actas que fueron 

remitidos con la convocatoria de esta sesion, jalguien tiene algtin comentario sobre los proyectos?, C/ 

al no haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se ) 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion de de los proyectos de 

actas de la sesion ordinaria del 22 de julio y extraordinaria del 17 del mismo mes, asi como “4;\—/' ) 

extraordinarias del 6 y 12 de agosto, todas del 2024. Quienes estén por la afirmativa favor de J 

levantar la mano. Han quedado aprobadas las actas referidas. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco.l‘\— 

Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva\\ S 

solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muifioz. — Con mucho gusto Presidenta. “La 

Secretaria Ejecutiva da cuenta de un extracto del informe sobre los escritos recibidos del 23 de 

julio al 26 de agosto de 2024: Ochenta y cinco oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo 

documentacion y solicitando informacion relacionada con este organismo electoral. Ciento doce 

oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admision, plenarios, 

sentencias definitivas y la devolucion de expedientes. Once oficios de la Fiscalia Especializada en 

Delitos Electorales, solicitando diversa informacion para la integracion de carpetas de 

investigacion. Un oficio de la Fiscalia General de la Republica, solicitando diversa informacion 

para la integracion de carpeta de investigacion. Cuatrocientos ocho escritos de contestacion con 

motivo de la integracion de diversos Procedimientos Sancionadores. Doscientos setenta y cuatro 

escritos de partidos politicos y coaliciones, dando respuesta dentro de procedimientos 

sancionadores; solicitando la acreditacion de representantes; solicitando diversa informaciéon 'y — / 

desahogando requerimientos realizados por esta autoridad, entre otros. Una denuncia de hechos / // 

por la presunta violacién a la normatividad electoral. Un oficio del Director Juridico de este / 

Instituto remitiendo el informe que establece el articulo 365 de la Ley Electoral, con respecto alos [ / 

procedimientos administrativos sancionadores. A todos los escritos recibidos se les ha dado el ” \:‘\ / 

tramite correspondiente, turnadndolos a las diversas areas de la Secretaria Ejecutiva; algunoifl'j% ‘ 

sido contestados y otros se encuentran en dicho proceso.” Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. w 

Muchas graejas, ;alguien tiene comentarios sobre el informe? Continuamos con el desahogo del ”_ 
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quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva, solicito al Mtro. Martin 

Gonzdlez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “En 

cumplimiento a los articulos 103 fraccion décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y 43 

del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto 

del informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaria 

Ejecutiva, asi como por sus direcciones y unidades: Se continta con la campaia institucional <%/ 

permanente, mediante la promocion y difusion de las diversas actividades, concursos y eventos 

que realiza este organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de 

las redes sociales institucionales, asi como con los spots en tiempos oficiales de radio y television 

de “jCumple Participando!”, como fase postelectoral, con el proposito de seguir motivando la .} 

participacion ciudadana y fortalecer la identidad del Instituto, a la par con las actividades de 

educacion civica de la Ruta 365 el Camion de la Ciudadania se continua difundiendo. Durante 

este periodo, las Comisiones Municipales Electorales celebraron sus sesiones ordinarias, asi 

como diversas sesiones extraordinarias en las que se¢ modificaron los resultados consignados en ) 

actas de computo municipal y asignacion de regidurias de representacion proporcional, en A 

cumplimiento a lo ordenado por el Tribunal Electoral del Estado. Se contintia con la Auditoria \ 

Interna a diversas Comisiones Municipales Electorales, para verificar los procesos que ocurren 

en las mismas, con la finalidad de dar cumplimiento a los requisitos de la Norma ISO 9001:2015; 

y en seguimiento a la Auditoria Interna nimero 46 a nuestro Sistema de Gestion de Calidad. EI“ 

25 de julio se realizd en el Centro de Reinsercion Social Femenil de General Escobedo, la \ 

ceremonia de entrega de constancias a 25 mujeres privadas de su libertad que participaron en el 

Taller de Ciudadania y Reinsercion Social. El 26 de julio, se llevo a cabo en las instalaciones de 

este Instituto, la actividad “Un dia en el trabajo con mama o papa” dirigida a hijas ¢ hijos del 

personal de este organismo, en la que se realizd una feria de la democracia con una votacion para 

elegir una pelicula infantil; taller “cuando yo gobierne”, “loteria de la democracia”, y dicha 

proyeccion de la pelicula ganadora. Asimismo, se llevo a cabo la Presentacion del Libro Infantil: 

Que no te digan. El 12 de agosto, concluy¢ el periodo para presentar avisos de intencion para 

promover una consulta popular para, en su caso, ser celebrada en el afio 2025, recibiendo un 

aviso de intencion. El 5 de agosto se llevo a cabo la Reunion de Trabajo del Observatorio de la 

Participacion Politica de las Mujeres en Nuevo Leon, y el 7 de agosto se desarrollo la Sesion 

Ordinaria de dicho Observatorio, en la que estuvieron presentes la Mtra. Claudia Patricia de la 

Garza Ramos, Magistrada del Tribunal Estatal Electoral, la Lic. Laura Paula Lopez Sanchez, 

Presidenta del Instituto Estatal de las Mujeres; el Lic. Gustavo Javier Solis Ruiz, Fiscal 

Especializado en Delitos Electorales de Nuevo Ledn, asi como la Mtra. Beatriz Adriana 

Camacho Carrasco, en su calidad de Presidenta del Observatorio. Los dias 13, 19, 21 y 23 de~ 

agosto se acudio a los municipios de Cerralvo, Montemorelos, Dr. Arroyo, Aramberri, Pesqueria 

y China respectivamente, a fin de integrar la Red de Mujeres Electas 2024-2027 y cerrar con la| 

edicion anterior. En el periodo que se informa iniciaron las Convocatorias para la integracion del N ( 

Grupo Motor del Laboratorio de Practicas Participativas de las Juventudes en Nuevo Leon, que \ 

busca impulsar la participacion y la representatividad de las juventudes en los asuntos pi 

del estado; asi como para participar en la etapa estatal del Concurso Nacional de Orat 

Dr. Belisario Dominguez Palencia “Libres por la palabra libre”, la cual tiene el objetivo de abri 
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espacios para la expresion oral a nivel nacional, asi como reconocer el esfuerzo, el trabajo y 

dedicacion de las juventudes oradoras. También inicio el registro para la quinta edicion del Taller 

de rap ;Y al barrio quién lo respalda?, que busca impulsar la participacion de las juventudes en 

los asuntos publicos utilizando el rap como medio de expresion, accion y denuncia. El taller sera 

impartido par el rapero Menuda Coincidencia y constara de tres sesiones sabatinas y un showcase 

10, 11 y 12. El 20 de agosto cerrd la convocatoria del Cuarto Concurso de Cronicas y Relatos 

del Proceso Electoral 2023-2024 en la que se registraron 96 trabajos provenientes de 18 

municipios del Estado. En misma fecha cerrd también el registro para el concurso Deja Tu Huella Q% 

Electoral 2024, con una participacion de 20 trabajos. El 23 de agosto, en el marco del Dia 

Internacional de los Pueblos Indigenas, se llevo a cabo en la sala de sesiones, el Conversatorio 

con Mujeres Indigenas Candidatas en el Proceso Electoral 2023-2024, la cual contd con la 

participacion de cuatro mujeres indigenas excandidatas; al evento asistieron diversas 
W\ 

personalidades, asi como de las Consejeras Electorales de este organismo, coordinando Iau 

Consejera Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco un mensaje de bienvenida.” Es cuanto 

Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias. ;alguien tiene comentarios sobre el informe?, continuamos con el sexto punto del \\ 

orden del dia, donde tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz, en \ ) 
N/ 

mi calidad de Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzdlez Mufioz dé lectura al informe 

correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. "li\a\/// 

Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participo en las siguientes actividades publicas: El 

24 de julio asistio a la presentacion de la Estrategia Nacional de Educaciéon Civica, ENCIVICA 

2024-2026, que se llevo a cabo en las instalaciones del INE México, junto a las presidencias de / 

diferentes Organismos Publicos Locales Electorales del pais. EI 25 de julio participd en la 

presentacion del Protocolo de actuacion para atender casos de violencia politica contra las mujeres 

en razon de género del IEEPCNL, en el marco del Dia Naranja dando pasos hacia un camino de 

igualdad y justicia para las mujeres politicas del estado de Nuevo Leon, contando con la presencia 

de las y el integrante del Observatorio de Participacion Politica de las Mujeres en el Estado de 

Nuevo Leon, asi como la Consejera Alejandra Esquivel. El primero de agosto estuvo presente en 

el Informe de Actividades Jurisdiccionales y Presupuestales 2023-2024 del Poder Judicial del 

Estado de Nuevo Leon. El 2 de agosto asistié a la presentacion del libro Derechos Politico- 

Electorales de los Pueblos Indigenas, Afrodescendientes y Equiparables; donde se cont6 con la 

participacion de Consejerias Electorales de diversas entidades federativas, asi como de la / 

presidencia de la asociacion civil Procuracién de Justicia Etnica, A.C. El 7 de agosto en su caracter 

de presidenta del Observatorio de la Participacion Politica de las Mujeres en Nuevo Ledn, presentd //// 

su informe de avances del primer semestre de 2024. El 13 de agosto asistio a la presentacion oficial N\ 

del Nuevo Portal de Datos Abiertos del Gobierno del Estado de Nuevo Ledn. El 16 de agosto, se 

reuni¢ con las presidencias de los diferentes Organismos Publicos Locales Electorales del pais, 

miembros de la Asociacion de Instituciones Electorales de Entidades Federativas. La re N 

celebrd en el marco del 30 aniversario del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones.” Es cuanto 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene comentarios sobre el informe? Continuamos con el séptimo punto 

que es el informe de actividades de las Consejerias Electorales, solicito al Mtro. Alfonso Roiz 

Elizondo dé lectura al informe correspondiente. 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — Con gusto Presidenta. “La Lic. Rocio 

Rosiles Mejia participd en las siguientes actividades: El 15 de agosto, participd en entrevista con d/ 

el tema: Politica Global, dirigida por la alumna Alaia Nahia Elizondo Villarreal, perteneciente al 

programa del Bachillerato Internacional en la Prepa UDEM, Unidad Valle Alto. El 20 de agosto, 

participé como moderadora en la mesa de Dialogo: "La industrializacion como organizador social: 

economia, migracion y movilidad", en la cual se trat6 la migracion hacia la zona metropolitana, 

que ademas de permitir la €xpansion de la industria, incidio en la configuracion del orden politico 

en la entidad. En dicha Mesa se contd con la participacion del Dr. Mario Italo Cerutti Pignat 

Investigador y Catedratico en la Facultad de Economia de la Universidad Auténoma de Nuevo 

Leon, el Dr. Juan Jacobo Castillo Olivares, Profesor Investigador de la Facultad de Filosofia y 

Letras, la Dra. Yuliet Bedoya Rangel, Profesora Investigadora de la Facultad de Ciencias Politicas 

y Relaciones Internacionales. Dicho evento se llevo a cabo de manera presencial en la Sala de 

Sesiones de este Instituto. La Lic. Alejandra Esquivel Quintero participd en las siguientes 

actividades: EI 25 de julio, asistio a la presentacion del Protocolo de actuacion para atender casos 

de Violencia Politica contra las mujeres en razon de género y la guia practica del protocolo, llevado | \\A P 

a cabo en las instalaciones de este drgano electoral. El mismo 25 de julio, estuvo presente en la/ “\ ) 

Ceremonia de cierre del Taller de ciudadania y reinsercion social, celebrada en el Centro de 

Reinsercion Social Femenil del municipio de Escobedo, donde se realizo la entrega de constancias 

a 25 mujeres internas en dicho centro penitenciario. EI 26 de julio, participé como moderadora en\\/' 

i, la Presentacion del libro “Que no te digan™, en el marco de la actividad “Un dia en el trabajo con 

mama y papa” organizada por este Instituto y celebrada en las instalaciones del mismo. El 9 de 

agosto, brindé un mensaje de apertura en la Presentacion del libro “Experiencias de Mujeres , 

Indigenas Candidatas en las elecciones de Nuevo Leon 20217, llevada a cabo en Sala de Sesiones 

de este Instituto, celebrando el Dia internacional de los pueblos indigenas. El mismo 9 de agosto, 

participd y externd un mensaje de bienvenida en la Conferencia Mujeres Candidatas: Reflexiones 

Postelectorales, dirigido por la Red Paridad junto con el Instituto Estatal de las Mujeres y con 

apoyo de este organo electoral; dicho evento con motivo de la conmemoracion al 3° aniversario 

luctuoso de Maria Elena Chapa. El 19 de agosto, acompaifi6 al personal de la Coordinacion de 

Género, Derechos Humanes e Inclusion en un recorrido por el municipio de Montemorelos, donde 

se reunieron con mujeres electas para intercambiar experiencias e invitarlas a formar parte de la 

Red de Mujeres Electas 2(23-2024, una iniciativa que se estd impulsando junto con la Asociacion 

Mexicana de Consejeras Estatales Electorales (AMCEE), y finalmente el de la voz el 2 de agosto/ 

participé como moderador en la presentacion del libro “Derechos politico-electorales de los 

pueblos indigenas, afrodescendientes y equiparables. Una mirada desde las entidades federativas™: 

evento organizado por el Instituto Estatal Electoral y de Participacion Ciudadana de Nue@fl’\ 

y celebrado en la sala de sesiones de este Instituto.” Es cuanto. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ¢alguien tiene comentarios sobre el informe? Pasamos al Gltimo punto; les voy & 
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pedir que nos pongamos todos de pie para conmemorar la vida de Asael Sepulveda, periodista, 

legislador y dirigente del PT. y aqui destacar la calidad humana de Don Asael, su compromiso con 

la comunidad y sobre todo por los mas desfavorecidos; asi que les pedimos un minuto de silencio 

por favor. Como ultimo punto del orden del dia tenemos los asuntos generales, si alguien tiene 

algan tema a tratar en este punto, favor de indicarlo. Tiene ¢l uso de la voz la Consejera Martha 

Martinez. 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — Gracias, bueno muy 

brevemente, nada més quisiera destacar y agradecer pues que el dia de hoy tenemos aqui presencia 

del alumnos y alumnas del bachillerato técnico en ciencias juridicas del Centro Educativo 

Intercontinental, les damos la bienvenida, qué bueno que estan por aqui, este instituto pues ha 

tenido la iniciativa de implementar programas que acerquen a las juventudes a los espacios 

publicos y que puedan involucrarse también en la vida publica del pais, y esto es una invitacion 

también para que otros centros educativos se acerquen con nosotros hay un programa de visitas 

guiadas que se realiza a través de la Direccion de Capacitacion, y entonces para nosotros seria pues 

muy, nos daria mucho gusto que tuviéramos mas participacion de juventudes aqui dentro del 

Instituto. Muchas gracias y bienvenidos. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ¢alguien mas tiene algiin punto?, pues habiendo agotado los puntos del orden del 

dia, agradezco a todas y todos ustedes su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las doce horas con veintinueve minutos del dia 26 de agosto de dos mil 

veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, Mtro. 

Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn, y con base en el audio y video de la sesion, DOY FE de 

lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto en 

Sesion Ordinaria celebrada el veintitrés de septiembre de dos mil veinticuatro; lo a e 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion I de la Ley Electoral para el Estado 

de Nuevo Leén; y 72 del Reglamento de Sesi del Consejo General del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana del Esfado de Ntkvo Leon 
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